



CICLISMO- Vuelve el salvaje Oeste americano sobre ruedas (2/2)

Éxito antes de arrancar/

No será para menos, ni para más. Y es que tanto el terreno, como los parajes, como la organización, son del agrado de muchísimos ciclistas que no han perdonado el inscribirse en la prueba. Tanto es así que las inscripciones para la prueba se agotaban en tan solo 6 días. El fin de semana se contará con el tope de inscritos, nada más y nada menos que 600: 500 inscripciones libres y 100 guardadas por la organización para ciclistas profesionales e invitaciones. Y una carrera que cuenta con la apuesta decidida de la firma Scott.

En principio y en cuanto a equipos internacionales la organización ya cuenta con el equipo checo de CESKA, DMT de Italia y Scott, además de la participación de ciclistas de otros países que lo harán de forma individual.